

DOMINGO, 6 DE MARZO DE 2011

## La Mutua de Accidentes de Canarias mejora su red asistencial en el Archipiélago

### S/C de Tenerife

El director gerente de la Mutua de Accidentes de Canarias (MAC), Manuel Rodríguez, avanzó ayer que en este momento no sólo se trabaja en la consolidación de la red de centros asistenciales, ubicados por toda la geografía canaria, con la apertura y puesta en funcionamiento de los de La Gomera y Los Llanos de Aridane, sino también con la mejora y consolidación de los existentes en Adeje, Fuerteventura, Lanzarote, Las Palmas de Gran Canaria y La Orotava.

Rodríguez precisó que en la actualidad, la MAC está inmersa en un proyecto de expansión orientado a mejorar las prestaciones médicas de "nuestra clínica en Las Palmas de Gran Canaria, ubicada en el Paseo de Chil, una de nuestras mayores infraestructuras". Tras revalidar su apuesta por que los trabajadores asociados a MAC puedan ser atendidos en sus respectivas islas, en la medida de lo posible, recordó la puesta en funcionamiento, desde el año pasado, de 17 nuevas ambulancias que garantizan cobertura en todo el Archipiélago (5 en Gran Canaria, 7 en Tenerife, 2 en La Palma y 1 en las restantes cuatro islas, La Gomera, El Hierro, Fuerteventura y Lanzarote). Asimismo, entre las principales mejoras introducidas desde el pasado año y consolidadas durante el presente, destacó el teléfono de atención telefónica 24 horas para urgencias médicas y la atención para accidentados en el extranjero.

La MAC, con un total de 120.000 trabajadores protegidos y unas nueve mil empresas asociadas en el Archipiélago, destaca además por sus acciones de Responsabilidad Social Corporativa, ya que, a través de iniciativas de su plantilla profesional, se han organizado numerosas campañas de solidaridad y acción contra la crisis, como las de donación de alimentos y juguetes, además del Foro Mac, un espacio de debate y reflexión en torno a las diversas problemáticas sociales. La MAC forma parte además de Corporación Mutua, primer grupo mutual del país, cuyo vicepresidente es José Fernando Rodríguez de Azero.

© [Editorial Leoncio Rodríguez, S.A.](#) Avda. Buenos Aires 71, S/C de Tenerife. CIF: A38017844.

**eldia.es** Dirección web de la noticia: <http://w.eldia.es/2011-03-06/economia/economia8.htm>